

Economíahoy.mx

ICA planea negociar bancarrota con sus acreedores

[BLOOMBERG](#) - 13:52 - 6/03/2017

ICA dejó de pagar sus bonos en dólares tras un recorte del gobierno en infraestructura y el desplome del peso

La constructora ICA planea negociar una declaración de bancarrota pre aprobada con los acreedores, según una fuente familiarizada con la situación, un paso que permitiría al gigante mexicano de la construcción reestructurar rápidamente su deuda.

La compañía, que incumplió el pago de bonos en el extranjero por 1,350 millones de dólares en diciembre de 2015, aún no ha iniciado conversaciones con los acreedores, pero espera hacerlo en abril, dijo la fuente, que pidió no ser identificada pues se trata de información privada. La semana pasada, los accionistas de ICA votaron para retirar todos los impedimentos legales para que la máxima ejecutiva, Guadalupe Phillips, y el consejo lleven a cabo una reestructuración de bancarrota de ser necesario.

ICA cesó los pagos de los bonos denominados en dólares después de que el gobierno redujo el gasto en infraestructura y el peso mexicano se desplomó. El default fue el más grandes de una corporación mexicana desde que Moody's comenzó a registrarlos en 1995. Phillips fue nombrada CEO en noviembre de 2016 después de que su precursor, Luis Zárte, murió en octubre.

ICA busca ahora nuevos contratos gubernamentales para generar impulso antes de iniciar las conversaciones con los accionistas. La empresa formó parte del grupo que ganó una licitación por 4,000 millones de dólares en enero para construir la terminal del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México.

Las acciones de ICA cayeron un 0.5% a 2.01 pesos a las 12:57 pm en la Bolsa Mexicana de Valores.